**Zeitschrift:** Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes

Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Band:** 36 (1978)

Heft: 1

**Vorwort:** Communication

Autor: [s.n.]

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

## Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

## Communication

Depuis octobre 1977, le secrétariat de notre Société, ainsi que celui de la Société pour l'étude de la prévision et de la planification, est localisé dans le bâtiment des Facultés des sciences humaines, à Dorigny. Proche de l'Université de Lausanne et de l'Ecole des HEC, notre association a trouvé tout naturellement sa place dans le nouvel environnement universitaire du bord du lac. M. Robert Grosjean, ancien directeur de l'Ecole des HEC, a pris toutes les dispositions nécessaires pour que la SEES suive l'Université dans son déplacement. Nous l'en remercions très sincèrement.

A ce changement d'adresse correspond aussi un transfert de responsabilités au secrétariat de la SEES. Mlle Liliane Oulevey a assumé l'administration de notre Société depuis le 1er novembre 1951, avec loyauté et efficacité. Les présidents et les secrétaires généraux se sont succédé, avec leurs styles propres, mais la continuité a été, en fait, assurée, à travers les bons et les mauvais jours, par Mlle Oulevey. Le Comité de direction de la SEES tient à lui exprimer ici toute sa reconnaissance pour sa gestion rigoureuse de la SEES pendant vingt-six ans, gestion qui n'excluait ni le sourire, ni la grâce, ni parfois même la critique et le verbe haut.

Dès janvier 1978, Mme Madeleine Sonnard reprendra toutes les fonctions et charges du secrétariat de la SEES. Depuis plusieurs mois, Mme Sonnard a été associée aux travaux administratifs du secrétariat et elle est en mesure d'en assumer dès maintenant l'entière responsabilité. Nous lui souhaitons de trouver intérêt et satisfaction dans cette tâche.

Le Comité